



Schuljahr 2020/21 Schulleiterrundbrief an die Eltern - Nr. 01 Würzburg, 07.09.2020

## Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

morgen beginnt das neue Schuljahr. Aus aktuellem Anlass möchten wir Sie über zwei Dinge informieren:

## 1. Corona-bedingte Informationen

Wir müssen Sie aufgrund bestehender Verordnungen dringend darauf hinweisen, dass Sie uns informieren müssen, wenn Sie Urlaub in einer als Risiko-Gebiet definierten Region (siehe www.rki.de/) gemacht haben, sich erst weniger als zwei Wochen wieder im Land befinden und noch kein negatives Testergebnis vorliegen haben. Ihr Kind muss dann noch zu Hause bleiben. Bitte informieren Sie uns auch, wenn Ihr Kind aktuell Husten oder Halsschmerzen hat und lassen Sie Ihr Kind ebenfalls zu Hause. Und noch etwas: Um die direkte Begegnung zwischen "klassenfremden" Kindern zu minimieren, bitten wir darum, dass Ihr Kind erst nach 7:45 Uhr die Schule betritt und dann DIREKT in das jeweilige Klassenzimmer geht.

## 2. Aktuelle bauliche Maßnahmen am Schulgebäude

Aufgrund eines Starkregens Ende August ist im Lehrerzimmer, im Kopierzimmer und in zwei Klassenzimmern der Mittelschule (Raum 111 und 112) massiver Wasserschaden entstanden. Bei den sofort begonnenen Renovierungsarbeiten in diesen Räumen wurde in den Decken bisher verdeckter Schimmelbefall festgestellt. Bei diesen Arbeiten wurden auch Dachentwässerungsleitungen mit fasergebundenen Rohren freigelegt. Sowohl die abgeschlagenen Decken, als auch die zugänglichen Asbestrohre wurden fachgerecht entsorgt. Die beauftragten Firmen sind derzeit dabei, die Decken in den genannten Räumen zu sanieren. Bis zum Ende der Sanierung werden die beiden betroffenen Mittelschulklassen in der Schulmensa bzw. im Container unterrichtet werden, wie dies aus Corona-Gründen bereits vor den Sommerferien der Fall war. Wir haben unseren Sachaufwandsträger, die Stadt Würzburg, gebeten, im Schulgebäude von einem Sachverständigen Raumluftmessungen durchführen zu lassen. Sobald die Ergebnisse vorliegen, werden wir Sie umgehend darüber informieren.

Wir bitten Sie um Verständnis für diese aktuellen Corona- bzw. bautechnisch bedingten Einschränkungen, freuen uns auf den ersten Schultag und verbleiben

mit freundlichen Grüßen,

Ihre Mönchbergschulleitung

Allan Schant

Schulleiter

Stelly. Schulleiter